

分科会： 仲 栄司 さんへ

2年1組にきてアジアのことをいろいろ教えてくださってありがとうございました。
私はおぼえるのが苦手なで地図とかよく分らないんですけど、仲さんのせいで
めいほとんどそ分かりやすく楽しくアジアのことをしました。私の心達がフィリ
ピン人なので大人になったら一緒にフィリピンでフィリピン行きたいなと思いました。
アジアのことをおしえてくれて本当にありがとうございました!!

分科会： アジアの国々について教えていたとき

ありがとうございました。

国の有名な場所や物がクイズをして、覚えるのが
楽しかったです。

いんしょうに残っているのは、かん国のカラオケで、友達に
「歌を歌え!!」と言われて日本の歌を歌った時、仲さんがなく
て、友達と、他のチームでケンカになったのです。

いんしょうに かんこくに 行けたら いきたいです。

分科会：おもしろい中来ていただき、ありがとう
ございました。アイスなどをしながらアジア
の国々のことを知れて楽しかったです。アジアの国々のこと
はあまり知らなかったけど、今回のお話を聞いて深く知る
ことができました。

分科会：アジアという地域の気候や国の名前などは知っているけど、どんな歴史があるかなどは
知らなかったの聞いて、とても面白かったです！ 社会で勉強はないとつまんで聞いて楽しく終わりました。
土曜日という日もあり、気分がよい楽しかったです。今回は話をしただけ
ありがとうございました。

分科会：仲 栄司 さんへ

今回おいそがしい中来て(た)ッ)本当にありがとうございました。
今回の分科会で学んだことはアジアにもいろいろな種類
があることです。僕はアジア一つだと思っていたのでびっくり
しました。

この学習方法を通して今後生活したいです。

分科会：仲 さんへ。今回はおいそがしい中、真光寺中学校に来てくれて
ありがとうございました。僕は今回仲 さんのお話しを聞いて、同じアジア
の国だけでも知らぬことばかりでびっくりしました。また会う機会
があったら今度は現地に行ってお話しを聞かせてください。今回は
本当にありがとうございました。

分科会： 今回はありがとうございました。

僕は今回受けた授業で日本だけでなく世界についてよく知る事ができました。

仲さんが、東南アジアについては行ってみてほしいと言って
いたので、いくつか友達と行って空気を感^じいた^いです。

東南アジアは、日本と違うところが多くて、知ることが
多いです。

分科会： アジアのいろいろな国の特徴や食文化を学ぶことができてよかったです。

僕はこの話を聞いたアジアの国々を色々見て大人になったら行ってみたい
と思います。

僕はアジアの国の中、中国に行きたいです。中国にはあ
んな

んな食べ物が多いです。仲さんがオススメしている国も
行って

みたいです。